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Áries 21/03 a 20/04 - Semana produtiva para 
colocar a rotina em ordem e simplificar pendências. 
Ajustes em hábitos trarão alívio e maior clareza. 
Relacionamentos familiares ganham espaço para 
diálogos sinceros. Reflita sobre o que realmente 
importa construir agora, sem abrir mão do seu valor 
e do que seja importante para si. 

Touro 21/04 a 20/05 - Leveza e prazer marcam a 
semana, com destaque para hobbies e tudo que te faz 
bem. Permita-se relaxar e se divertir mais. Atitudes 
mais flexíveis ajudam a aliviar cobranças internas. 
Cuidar do corpo e da autoestima eleva o astral. 
Relações afetivas ganham calor e profundidade. 
Aproveite para sair do automático e deixar a sua 
autenticidade ganhar protagonismo.

Gêmeos 21/05 a 20/06 - Atenção voltada para o 
lar, o bem-estar e os vínculos mais íntimos. É um 
bom momento para reorganizar espaços e resolver 
pendências familiares. Desacelerar pode ser mais 
produtivo que insistir no controle. Conversas 
afetuosas favorecem entendimento. Valorize trocas 
leves e sinceras. Semana para cuidar do que acontece 
aí dentro e curtir mais as pessoas que tem por perto.

Câncer 21/06 a 21/07 - Movimento e comunicação 
ganham força. Circule mais, fale o que sente e 
valorize o contato com pessoas queridas. A semana 
favorece aprendizados, estudos e boas trocas de 
ideias. É hora de resolver pendências e ajustar planos 
com leveza. A mente está ativa e mais aberta ao 
novo. O importante é sair um pouco, arejar a mente e 
estar em movimento.

Leão 22/07 a 22/08 - É o momento de dar mais 
atenção aos seus recursos e ao que realmente tem 
valor. Reorganize finanças, prioridades e reflita onde 
investir sua energia. O momento favorece decisões 
práticas e conscientes. Você pode se sentir mais 
valorizado por seu esforço, e o reconhecimento vem 
do seu comprometimento. Mostre-se com segurança 
e abra caminho para novos planos, fortalecendo as 
boas alianças.

Virgem 23/08 a 22/09 - Com a energia voltada 
para você, é hora de liderar sua própria história. 
Mudanças na rotina e no autocuidado fazem bem. 
Há clareza para retomar projetos e iniciar novos 
ciclos. A sua presença está mais marcante, atraindo 
boas conexões. Expresse-se com autenticidade e não 
deixe de lado os momentos de autocuidado. Vale ler 
algo diferente, explorar uma nova música e pensar 
mais fora da caixa.

Libra 23/09 a 22/10 - O momento favorece pausas 
e introspecção. Cuide do emocional e permita-se 
desligar do excesso de estímulos. Silêncio, descanso 
e escuta interior trarão clareza. O melhor a se fazer 
será respeitar os seus limites e filtrar muito bem as 
interações. No fim da semana, emoções emergem, 
valorize vínculos íntimos e cuide do que te dá a 
percepção de autovalorização.

Escorpião 23/10 a 21/11 - Conexões em grupo 
ganham destaque. Encontros com amigos ou parcerias 
podem gerar boas ideias. É tempo de planejar o 
futuro em colaboração. Projetos em conjunto fluem 
melhor agora e alinhar as expectativas irá favorecer 
o crescimento coletivo. O importante será sentir-se 
à vontade com as pessoas ao seu redor sem forçar 
encontros.

Sagitário 22/11 a 21/12 - O foco da semana recai 
sobre a carreira, metas e responsabilidades. Aproveite 
para organizar tarefas e fortalecer sua imagem 
profissional. Conversas importantes favorecem novas 
parcerias. O momento pede constância e clareza de 
objetivos. Isso inclui rever seus hábitos, rotina e 
cronograma de tarefas para concluir a semana tendo 
um espaço para o descanso e se dedicar ao seu bem-
estar.

Capricórnio 22/12 a 20/01 - A semana favorece 
a expansão da mente e o contato com experiências 
enriquecedoras. Estudar, viajar ou mudar o ponto 
de vista pode abrir novos horizontes. É hora de sair 
do automático e buscar mais sentido no que faz. 
Reencontre propósitos que te movem. Ao final da 
semana, entregue-se ao prazer, à arte e ao afeto. Vale 
curtir o amor e momentos a dois.

Aquário 21/01 a 19/02 - Assuntos emocionais e 
recursos compartilhados, sejam eles materiais ou 
não, pedem atenção e reorganização. É tempo de 
transformar o que não faz mais sentido. Planeje 
melhor suas finanças e evite decisões no impulso. 
Diálogos sinceros ajudam a resolver pendências, 
então, nada de ficar remoendo assuntos. Cultive 
acolhimento dentro e fora de você e reserve um 
tempo para organizar o seu ambiente privado.

Peixes 20/02 a 20/03 - Os relacionamentos estão no 
foco principal da semana. Conversas importantes 
podem trazer ajustes e clareza nas trocas, então, 
aproveite para se posicionar com leveza e escuta 
ativa. Parcerias fluem com mais cooperação, 
oferecendo e aceitando ajuda. Pendências afetivas 
ou profissionais podem ser resolvidas. Valorize as 
colaborações que somam e coloque alguns limites 
nas que estejam te sobrecarregando.

Engenheiro Coelho conquista R$ 750 
mil para investimentos na Saúde

Nesta semana, uma comitiva do go-
verno municipal de Engenheiro 

Coelho esteve no Palácio dos Bandei-
rantes, em São Paulo, participando de 
um evento promovido pelo Governo do 
Estado, com a presença do governador 
Tarcísio de Freitas, voltado à assinatura 
de convênios na área da Saúde.
Representando o município, estiveram 
presentes o Chefe de Gabinete Adau-
ri Silva, o Secretário de Saúde Renan 
Pacífico, o Secretário de Ciência, Tec-
nologia, Inovação e Comunicação Dou-
glas Gotti, e o Diretor da Defesa Civil 
Aldeir Santos.
Na ocasião, foi oficializado o repasse de 
R$ 750 mil para a cidade de Engenhei-
ro Coelho, recurso que será destinado 
ao fortalecimento da rede municipal de 
Saúde. A conquista foi viabilizada por 
meio do apoio dos deputados estadu-
ais Jorge Caruso, Vitão do Cachorrão e 
Rafa Zimbaldi, que atenderam aos pedi-
dos da administração municipal e vêm 
mantendo um diálogo constante com a 
atual gestão.
O Secretário de Saúde Renan Pacífico 
destacou a importância da chegada des-
se recurso para o atendimento à popu-
lação.
“Esses R$ 750 mil vêm em um momen-
to muito importante. Estamos avan-
çando na reorganização da rede de 

Saúde, ampliando o acesso e melho-
rando a estrutura física das unidades. 
Esse recurso vai nos permitir investir 
em equipamentos, reformas e aper-
feiçoamento dos serviços que chegam 
diretamente ao cidadão”, afirmou o se-
cretário.
Já o Chefe de Gabinete Adauri Silva 
ressaltou a importância da parceria com 
os parlamentares e o apoio do Governo 
do Estado: “Essa conquista é fruto de 
um trabalho conjunto, de um governo 
que não mede esforços para buscar 
recursos onde for necessário. Agra-

decemos aos deputados Jorge Caruso, 
Vitão do Cachorrão e Rafa Zimbaldi 
pela confiança no nosso trabalho e ao 
governador Tarcísio de Freitas pela 
abertura ao diálogo com os municí-
pios”, destacou.
A gestão municipal reforça que a Saú-
de é uma das maiores prioridades do 
governo, e que ações como essa fazem 
parte de uma agenda constante de busca 
por investimentos e melhorias nos ser-
viços públicos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Representantes do Governo de Engenheiro 
Coelho se reúnem com deputado Rafa Zimbaldi 
e formalizam novos pedidos para o município

O Chefe de Gabinete de Engenheiro 
Coelho, Adauri Silva, e o Secretário 

de Ciência, Tecnologia, Inovação e Co-
municação, Douglas Gotti, participaram 
nesta semana de uma reunião com o depu-
tado estadual Rafa Zimbaldi. O encontro 
teve como objetivo fortalecer a parceria 
entre o parlamentar e o município, além 
de apresentar novas demandas da admi-
nistração.
Durante a reunião, os representantes do 
governo municipal agradeceram ao depu-
tado pelos R$ 150 mil já enviados à Saúde 
de Engenheiro Coelho, recursos que estão 
sendo utilizados para ampliar e qualificar 
os atendimentos à população.
“A parceria com o deputado Rafa Zim-
baldi tem sido fundamental para garan-
tir investimentos importantes em áreas 
prioritárias. Esse recurso de R$ 150 mil 
já está fazendo a diferença na Saúde, e 
nós viemos aqui para agradecer pessoal-
mente e também para avançar em novas 
conquistas para a nossa cidade”, afirmou 
o Chefe de Gabinete Adauri Silva.
Entre os novos pedidos formalizados ao 
deputado, estão a solicitação de uma am-
bulância para reforçar a frota da rede mu-
nicipal de Saúde e o repasse de recursos 
para a APAE de Engenheiro Coelho, ins-
tituição que presta um trabalho essencial 
no cuidado e inclusão de pessoas com de-
ficiência.
Além das pautas da Saúde e da Assistên-
cia Social, o município também reforçou 
demandas na área da tecnologia. Segundo 

o Secretário Douglas Gotti, a adminis-
tração está empenhada em implementar 
ações que levem inovação à gestão públi-
ca e mais segurança à população.
“Temos um projeto em andamento para 
instalar um sistema de videomonito-
ramento nas escolas municipais, com 
câmeras em pontos estratégicos, garan-
tindo mais proteção para alunos, profes-
sores e funcionários. É um investimento 

em segurança e tecnologia, e apresenta-
mos essa demanda ao deputado para que 
ele possa nos apoiar nessa implantação”, 
destacou o secretário.
A reunião reforça o compromisso da atual 
gestão com a busca ativa por recursos e 
parcerias que tragam resultados concretos 
para a cidade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Dia 15 de maio passado o juiz de Mogi 
Guaçu Paulo Rogério Malvezzi pu-

blicou sentença proferida pelo Tribunal de 
Justiça de São Paulo contra a ex-prefeita 
Cláudia Botelho (MDB).
A emedebista foi condenada em primeira 
instância por ter cometido os crimes de 
calúnia, injúria e difamação contra o ex-
-prefeito Rafael Del Judice (PSD) e seu 
advogado, Rony Regis Elias, por conta 
de entrevista exclusiva cedida ao repórter 
Jhonny Evans, da STV 43.1, fato aconte-
cido dia 26 de março de 2019. Durante a 
entrevista ela acusou os dois de atentarem 
contra a sua vida e de seus familiares com 
claras ameaças de morte. A matéria em ví-
deo teve grande repercussão por conta das 
severas afirmações feitas pela prefeita da 
época.
Logo em seguida ao fato, as vítimas en-
traram na justiça contra Cláudia Botelho 
apontando os referidos crimes, processo 
Nº 0001051-32.2020.8.26.0362.
Em primeira instância o magistrado deci-
diu pela procedência das acusações e con-
denou a ex-prefeita à pena privativa de li-
berdade de 01 ano e 07 meses de detenção, 

Condenação criminal em 2ª Instância 
deixa a ex-prefeita Cláudia Botelho

fora das próximas eleições
Ela foi condenada pelos crimes de calúnia, injúria e difamação 

cometidos contra o ex-prefeito Rafael Del Judice e seu advogado

em regime inicial aberto, e ao pagamento 
de 52 dias-multa, cada qual no mínimo le-
gal, com substituição da pena privativa de 
liberdade por restritiva de direitos, consis-
tente em prestação de serviços à comuni-
dade ou a entidades públicas pelo mesmo 
período da pena privativa de liberdade, de 
forma e molde a ser deliberado em sede 
de execução, e pagamento de prestação 
pecuniária, no valor de 05 cinco salários 
mínimos, para entidade pública ou priva-
da, com destinação social.  
Cláudia recorreu da decisão e ano passa-
do o Tribunal de Justiça julgou o recurso 
dando parcial provimento à sentença de 
primeira instância, apenas diminuindo a 
pena privativa de 1 anos e 7 meses para 
10 meses e 26 dias. Veja:
“Anote-se a r. Sentença, que julgou pro-
cedente o pedido formulado nos autos, 
para condenar a querelada à pena pri-
vativa de liberdade de 01 ano e 07 meses 
de detenção, em regime inicial aberto, 
e ao pagamento de 52 dias-multa, cada 
qual no mínimo legal, com substitui-
ção da pena privativa de liberdade por 
restritiva de direitos, consistente em 

prestação de serviços à comunidade ou 
a entidades públicas pelo mesmo pe-
ríodo da pena privativa de liberdade, 
de forma e molde a ser deliberado em 
sede de execução, e pagamento de pres-
tação pecuniária, no valor de 05 cinco 
salários mínimos, a entidade públi-
ca ou privada, com destinação social. 
Registre-se o v. Acórdão, o qual deu 
parcial provimento ao apelo, reduzin-
do as penas para 10 meses e 26 dias de 
detenção, e 52 dias-multa, substituída 
a carcerária por apenas uma pena de 
multa, no valor de 05 (cinco) salários 
mínimos. Anote-se, ainda, a r. Decisão 
proferida pelo E. Tribunal de Justiça, 
que não admitiu o recurso especial in-
terposto.”.
O advogado da ex-prefeita chegou a pro-
tocolar recurso especial contra a decisão 
do Tribunal, porém, foi negado, com isso 
a decisão fica mantida e não cabe recurso.
A condenação em segunda instância pe-
los crimes de calúnia, injúria e difamação 
gera inelegibilidade política, conforme a 
Lei da Ficha Limpa (LC 135/2010) e da 
Lei das Inelegibilidades (LC 64/1990). A 

inelegibilidade pode ocorrer desde a con-
denação em segunda instância até o trans-
curso de oito anos após o cumprimento da 
pena.
Com isso os objetivos da ex-prefeita 
Cláudia Botelho, que tinha a intenção de 
ser candidata a deputada estadual ano que 
vem (2026) e a prefeita em 2028, foram 
interrompidos. Sem contar que também 
não poderá se candidatar em 2030. Ela 
só poderá voltar a ser candidata em 2034, 
isso se nenhuma das contas dela que ain-
da estão em julgamento pelo Tribunal de 
Contas não for rejeitada com dolo. Pare-
ce que a emedebista está definitivamente 
fora da política.
Foram enviadas mensagens via WhatsA-
pp para o ex-prefeito Rafael Del Judice e 
também para a ex-prefeita Cláudia Bote-
lho para se manifestarem sobre o assunto, 
só que até o fechamento desta edição não 
havia qualquer retorno.
O Jornal Polêmica tentou encontrar o con-
tato do advogado Rony Regis Elias para 
que ele pudesse se manifestar sobre o 
caso, porém, não obteve êxito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

A Secretaria Municipal de Planejamen-
to, em parceria com a Secretaria de 

Segurança Pública e a Secretaria de Agri-
cultura, Pecuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente, tem intensificado os esforços 
para combater o descarte clandestino de 
resíduos sólidos e orgânicos no cruzamen-
to da CHL 010 com a CHL 331. 
Atendendo à determinação do Prefeito 
Junior Caleffi, as equipes estão atuando 

Prefeitura de Conchal intensifica ações para combater 
descarte irregular de resíduos na CHL 010 e aciona 
Polícia Civil para responsabilização dos infratores

de forma integrada para pôr fim ao cha-
mado “ciclo de limpeza” — limpa, suja, 
limpa, suja — que há anos compromete 
a qualidade ambiental e a segurança do 
local. A operação envolve não apenas a 
limpeza periódica, mas também ações de 
fiscalização e conscientização, visando 
coibir práticas irregulares e preservar o 
meio ambiente.
Além das medidas administrativas, 

foi protocolado o Ofício SEPLAN n° 
16/2025, relatando a autoria e a materia-
lidade de diversos indivíduos flagrados 
descartando lixo na área, com encami-
nhamento ao Delegado de Polícia, Dr. 
Luiz Henrique Lima Pereira. Em diálogo 
com a administração municipal, o De-
legado comprometeu-se a, de imediato, 
instaurar inquérito civil para apurar a res-
ponsabilidade dos envolvidos, bem como 

intensificar as ações da Polícia Civil no 
combate aos ilícitos penais praticados no 
local.
A Prefeitura reforça seu compromisso 
com a proteção ambiental e a promoção 
da qualidade de vida, e solicita o apoio da 
população para manter a cidade limpa e 
segura para todos.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii 
gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui 

di novo levando até você informações 
quentinhas sobre os bastidores da po-
lítica regional... Os prováveis candida-
tos a deputado já começaram a fazer os 
acordos políticos com as cidades da re-
gião, e desta vez tem bastante “TUBA-
RÃO” se candidatando, gente que não 
tem dó de gastar e quer o poder a qual-
quer custo... Isso é muito bom, dim dim 
sempre será bem-vindo... Agora vamos 
em frente porque atrás vem gente... 

* * *

Política podre de sempre – O dinheiro 
é algo impressionante, compra tudo o 
que a gente possa imaginar, até a filoso-
fia dos partidos... Como nessas eleições 
a dificuldade de se eleger deputado em 
partido considerado grande será gigan-
tesca porque só quem conquistar acima 
de 150 mil votos terá chance, o pessoal 
que teve cerca de 80 mil votos na última 
eleição começou a migrar para os par-
tidos pequenos, que desta vez elegerá 
muito mais e com pouco voto... Então 
começou o leilão das vagas para depu-
tados nos partidos pequenos, quem dá 
mais leva a vaga de candidato... E com 
isso a filosofia dos partidos foram joga-
das para escanteio, porque o que man-
da para os “chefõeszinhos” é a grana... 
Muito feio, nem acredito que estou 
presenciando isso...  

* * *

Junior Caleffi cumpre com a palavra – 
Durante a campanha eleitoral o prefeito 
de Conchal tinha se comprometido com 
o Fuinha que os cargos de secretários 
e chefes da Cultura, Turismo e Espor-
tes seriam do PL e indicados pelo “Rei 
dos Desastres”... Por conta das cagadas 
que o Fuinha fez na cidade, Junior ficou 
aguardando o momento certo para agir 
em favor de seu compromisso, porém, 
achou prudente deixar o Juninho Sac-
chi no Esporte e colocou o competente 
Jonas Bueno na Cultura... Como houve 
manifestação infundada para a saída do 
Jonas, o que o desmotivou a continuar, 
o prefeito achou ideal colocar no cargo 

o presidente do PL em Conchal e braço 
direito no município do Fuinha, Paulo 
Massa... O problema é que a indicação é 
política, e não tem nada a ver com o co-
nhecimento e experiência na pasta, o que 
vai contra a proposta de Junior, que tinha 
garantido que só aceitaria profissionais da 
área nas referidas pastas... Caleffi cum-
priu sua palavra de um lado e deixou de 
fazer o que também tinha se comprome-
tido, trabalhar com profissionais... Dessa 
forma, podemos afirmar que no Inferno 
sempre cabe mais um... Boa sorte Paulo 
Massa...

* * *

Que coisa doida – Estou até agora ten-
tando entender como pode algumas auto-
ridades da cidade dar bola para gente que 
não sabe o que fala e a maldade é a única 
coisa que a motiva; adora intrigas e desfe-
chos a seu favor financeiro, usando como 
arma a chantagem contra suas vítimas... A 
pessoa não mora no município, não tem 
o mínimo de credibilidade, inclusive é 
um Zé Ninguém na cidade em que mora, 
não tem espaço nem para ocupar cargo na 
Frente de Trabalho, e faz severas críticas 
ao município vizinho sem ter o mínimo 
de condições para isso, mesmo porque é 
um ser inútil, não é sequer auto susten-
tável... Como pode autoridades da cidade 
ouvir o “neguinho” e ainda admitir que 
diga o que fazer através de ameaças em 
redes sociais... Aonde vamos parar? Pare-
ce que está nascendo uma nova profissão: 
“O Charlatão de Redes Sociais”... E 
como diria o meu grande amigo Tonega: 
“É o fim do pequi no Goiás”...

* * *

Pedro Franco virou “malabarista” – O 
prefeito de Engenheiro Coelho virou um 
“malabarista” por conta das dificuldades 
financeiras que vem enfrentando... Mui-
tas das coisas que estão acontecendo no 
município são por conta da palavra dele 
com as empresas prestadoras de serviço e 
fornecedoras, porque boa parte ainda não 
recebeu tudo o que é de direito... Todos 
os dias é uma briga na contabilidade fi-
nanceira para ajustar a situação para pa-
gamentos do dia, e ainda tem que fazer 

reserva para a Folha dos Servidores e Câ-
mara Municipal... Segundo o especialis-
ta que fez as dívidas, em conversa com o 
prefeito, disse que em 4 anos Pedro Fran-
co conseguirá “arrumar a casa”... En-
tão, ainda tem gente que acredita em 
Papai Noel...

* * *

Presidente Guilherme Machado deu a 
volta por cima – Como na gestão anterior 
criou-se o costume de deixar os adversá-
rios à vontade, tanto no executivo como 
também no legislativo, ficou parecendo 
que o tal do travamento dos Poderes era 
fácil de ser realizado... No começo os ad-
versários do jovem presidente Guilherme 
até conseguiram travar várias coisas, po-
rém, não durou muito tempo e o jovem 
parlamentar conseguiu escapar das “alge-
mas”... Agora vem se mostrando um pre-
sidente versátil e sua postura à frente da 
presidência é firme, o que traz segurança 
para a sociedade e seus parceiros de ve-
reança... Parabéns Guilherme, continue 
assim...

* * *

Cláudia Botelho fora das próximas 
eleições – Juntamente com a condena-
ção criminal em 2ª Instância da ex-pre-
feita Cláudia Botelho, os propósitos dela 
também foram para o “calabouço”... De 
acordo com a lei, ela ficará por 8 anos 
inelegível, então em 2026 para deputada 
estadual não poderá, em 2028 para pre-
feita também não e 2030 para deputada 
de novo não conseguirá participar do plei-
to... A gente tem que tomar cuidado com o 
que deseja para os outros, porque normal-
mente vem contra a gente... Seus desejos 
e objetivos viraram contra si, uma iro-
nia do destino...

* * *

Prefeito Márcio a mil por hora – O 
bom de ser jovem é isso, tem disposição 
e energia para fazer a correria do dia a dia 
em prol da população... O prefeito Márcio 
Pavan vem trabalhando muito com cons-
tantes viagens para Brasília e São Paulo 
atrás de recursos, o que vem dando cer-
to... Parecendo pescador procurando mi-

nhoca, a cada “enxadãozada” que ele 
dá, dezenas de “minhocas” aparecem 
mostrando que ele é bom de faro... Em 
6 meses de mandato milhões em recur-
sos já foram destinados para Estiva, e 
tudo graças a seu esforço... É lógico que 
a Câmara de Vereadores tem papel fun-
damental em tudo isso, mesmo porque 
aprova todos os projetos necessários 
para o município... Boa sorte em seu 
trajeto Márcio...    

* * *

Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para quem não se respei-
ta e não tem o mínimo de considera-
ção pelo município que representa: 
Meu, você tem um cargo importante na 
prefeitura, de chefe, diretor ou secretá-
rio, ou é um representante do povo, um 
parlamentar sério e idôneo, aí fica em 
grupo de WhatsApp respondendo “ne-
guinho” que não mora na cidade e ainda 
te ofende, que destrata seus colegas, que 
humilha tudo aquilo que é feito em prol 
da cidade, e pior, não respeita ninguém, 
nem as autoridades, e vive de chantagem 
para intimidar e receber algo para não 
te difamar nas redes sociais... Para com 
isso, por favor... É muito feio, porque 
até a pessoa usar essas ferramentas para 
angariar dinheiro dos otários para não 
falar mal deles é uma coisa, agora você 
se disponibilizar a situações ridículas 
em redes sociais é foda, e pior, com 
quem não vale nada... O INFERNO 
não existe apenas para aqueles que 
fazem o mal, mas também para aque-
les que permitem que o mal seja pre-
gado e absolutamente concretizado, 
então se prepara porque a coisa tam-
bém está feia para o seu lado...  Como 
sempre digo, o Inferno é igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
como se fosse você morando com o 
Capeta, só alegria, como diria o ex-
-vereador Jacaré, e melhor, lá sempre 
cabe mais um... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Prefeito Pedro Franco recebe visita da
sempre deputada Dra. Damaris Moura

O prefeito Pedro Franco recebeu na ma-
nhã desta quinta-feira, 5 de junho, a 

visita da sempre deputada Dra. Damaris 
Moura em Engenheiro Coelho. Reconheci-
da por seu histórico de atuação parlamentar 
e sua atenção às demandas sociais, Dama-
ris esteve na cidade para entender de perto 
as principais necessidades do município e 
acompanhar a execução de uma obra im-
portante viabilizada por meio de seu man-
dato anterior.
A visita incluiu uma inspeção à obra da 
ciclovia que está sendo construída na Ro-
dovia Pastor Walter Boger, fruto de uma 
emenda parlamentar de R$ 1 milhão con-
quistada por Damaris Moura em sua gestão 
como deputada estadual. A iniciativa refor-
ça o compromisso com a mobilidade urba-
na e a segurança dos ciclistas e pedestres 
que utilizam a via.

O prefeito Pedro Franco agradeceu à depu-
tada pelo apoio e reforçou que a atual ges-
tão tem como prioridade resgatar recursos 
que estavam em risco de serem perdidos. 
“A presença da Dra. Damaris aqui em 
nossa cidade mostra o quanto ela conti-
nua comprometida com Engenheiro Coe-
lho. Essa ciclovia é mais do que uma obra 
de infraestrutura, é uma conquista da po-
pulação, resultado de parceria e trabalho 
sério”, destacou o prefeito.
O vice-prefeito Gilberto Garcia também 
ressaltou o esforço conjunto para que a 
verba não fosse perdida. “Quando assumi-
mos a gestão, identificamos que a emen-
da de R$ 1 milhão destinada para essa 
ciclovia estava praticamente perdida por 
falta de articulação e empenho da antiga 
administração. Em conversa com a Dra. 
Damaris, procuramos imediatamente o 

prefeito Pedro Franco e, juntos, monta-
mos uma força-tarefa para resgatar esse 
recurso. Hoje, temos a alegria de ver essa 
obra sendo executada, beneficiando toda 
a população coelhense”, afirmou o vice-
-prefeito.
Emocionada, a deputada Dra. Damaris 
Moura agradeceu à administração munici-
pal pelo comprometimento e dedicação. “É 
uma enorme satisfação voltar a Engenhei-
ro Coelho e ver esse sonho tomando for-
ma. Essa verba poderia ter sido perdida, 
mas graças ao trabalho duro do prefeito 
Pedro Franco e do vice-prefeito Gilberto 
Garcia, conseguimos resgatar o recurso e 
transformá-lo em uma obra concreta para 
a segurança e bem-estar da população. 
Estou verdadeiramente grata e emociona-
da por ver que o trabalho que começamos 
continua gerando frutos”, disse.

A visita contou com a presença de diversas 
autoridades municipais, entre elas:
• Vice-prefeito Gilberto Garcia
• Presidente da Câmara Municipal, verea-
dor Guilherme Machado
• Vereador Simão
• Secretário de Obras, Daniel Reis
• Secretário de Cultura e Turismo, Ricardo 
Siciliano
• Secretário de Ciência, Tecnologia, Inova-
ção e Comunicação, Douglas Gotti
• Chefe de Serviços Administrativos da Câ-
mara Municipal, Márcia Villela
A visita da sempre deputada reforça a im-
portância da união entre lideranças políti-
cas e a continuidade de projetos que aten-
dem às reais necessidades da população de 
Engenheiro Coelho.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeito Márcio Pavan conquista               
R$ 850 mil em verbas estaduais para a 

Saúde de Estiva Gerbi

O município de Estiva Gerbi recebeu 
um importante reforço na área da 

saúde neste primeiro semestre, com a 
conquista de R$ 850 mil em verbas es-
taduais, fruto do trabalho articulado do 
prefeito Márcio Pavan junto ao Governo 
do Estado de São Paulo e parlamentares 
comprometidos com a cidade.
A parceria com o governador Tarcísio de 
Freitas e o apoio de diversos deputados 
estaduais foram fundamentais para via-
bilizar os recursos, que serão investidos 
no fortalecimento da rede municipal de 
saúde.
Os valores foram obtidos com o apoio 
dos seguintes parlamentares:
*Barros Munhoz (PSDB) – R$ 400.000,00
*Jorge Caruso (MDB) – R$ 200.000,00
*Luiz Fernando (PT) – R$ 150.000,00

*Marta Costa (PSD) – R$ 100.000,00
“Esse é o resultado de um trabalho sé-
rio, transparente e comprometido com 
a população. Agradeço ao governador 
Tarcísio de Freitas e aos deputados que 
acreditam no potencial de Estiva Gerbi 
e na importância de investir na saúde 
pública”, destacou o prefeito Márcio Pa-
van.
Os recursos permitirão melhorias signi-
ficativas no atendimento médico, aquisi-
ção de equipamentos, insumos e fortale-
cimento das unidades básicas de saúde.
A gestão municipal reforça seu compro-
misso com o bem-estar da população, por 
meio de parcerias que geram resultados 
concretos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Deputado Rafa Zimbaldi 
destina mais de R$ 4 

milhões para Estiva Gerbi

Como deputado estadual, Rafa Zim-
baldi já destinou para Estiva Gerbi 

mais de R$ 4 milhões. “Eu sempre digo 
que nosso mandato olha muito para as 
nossas pequenas e médias cidades do 
nosso interior de São Paulo e por isso 
vou até os municípios para ouvir as 
demandas dos prefeitos e vereadores”, 
disse Rafa Zimbaldi.
Os recursos estaduais destinados pelo 
deputado estadual Rafa Zimbaldi são 
direcionados para diversas áreas, garan-
tindo suporte essencial à população de 
Estiva Gerbi. Esses investimentos con-
tribuem para o desenvolvimento local 
e a melhoria dos serviços públicos, be-
neficiando diretamente os moradores da 

região. 
Para municípios paulistas, Rafa Zimbal-
di já destinou mais de R$ 100 milhões 
em recursos estaduais direcionados para 
prefeituras e entidades, especialmente 
para a manutenção de serviços de saúde 
pública. 
“As pequenas e médias cidades já tem 
orçamento baixo e sofrem para manter 
a qualidade dos serviços à população, 
por isso precisam muito do nosso empe-
nho”, disse Rafa Zimbaldi, destacando a 
atenção do governador Tarcísio de Frei-
tas na liberação de recursos e convênios 
em diferentes áreas para as prefeituras.
Assessoria do Deputado Estadual Rafa 
Zimbaldi

Programa “Carreta Conhecendo a Amazônia” está em 
Conchal em comemoração à Semana do Meio Ambiente

Em comemoração à Semana do Meio 
Ambiente, de 02 a 06 de junho, 

o Programa “Carreta Conhecendo a 
Amazônia” está em Conchal. Desde a 
segunda-feira, dia 02, os alunos dos 5º 
anos das escolas da Rede Municipal de 
Ensino estão vivenciando uma experi-

ência educativa que destaca o valor da 
biodiversidade, a importância da pre-
servação da natureza e o nosso papel na 
construção de um futuro sustentável.
Ainda de acordo com a Secretaria de 
Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 
Meio Ambiente, responsável por trazer o 

programa para a nossa cidade, a carreta 
também está atendendo ao público em 
geral. Na sexta-feira, dia 06, último dia, 
a população poderá ir em frente à Praça 
do Jardim Bela Vista das 8h às 10h ou em 
frente à Casa Lotérica das 13h às 17h.
O prefeito Junior Caleffi, a primeira dama 

Angela Caleffi, o vice-prefeito Zézinho 
e o Secretário Municipal de Educação, 
José Roberto Ferreira de Melo estive-
ram na carreta prestigiando a ação. “In-
cluir a educação ambiental no contex-
to escolar, especialmente na Educação 
Infantil, é fundamental para moldar o 
comportamento das futuras gerações 
em relação ao meio ambiente, criando 
cidadãos proativos na busca por solu-
ções para a sustentabilidade”, destacou 
o prefeito. 
Sobre a carreta - Ao entrar na carreta, 
os visitantes são “transportados” para 
uma floresta, onde é possível conhecer 
mais detalhes dos animais que vivem na 
Amazônia. Dentro do espaço são aborda-
dos assuntos, como exploração demográ-
fica e desastres ambientais, desmatamen-
to, conhecimento da fauna e flora, tráfico 
de animais, entre outros.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Conchal tem novo Chefe da 
Divisão de Cultura e Turismo: 

Junior Caleffi cumpre a 
palavra e coloca o presidente 
do PL, Paulo Massa, no lugar 

de Jonas Bueno

Durante a semana foi anunciado ofi-
cialmente a troca do Chefe da Divi-

são de Cultura e Turismo de Conchal, 
que vinha recebendo sérias críticas por 
parte de quem não entende bulhufas al-
guma de cultura, porém, surtiu efeito e o 
conceituado Jonas Bueno acabou se cons-
trangendo com a situação e pediu para 
sair.
Como o prefeito Junior Caleffi (PL) tinha 
se comprometido durante a campanha 
eleitoral que, com o apoio do polêmico e 
desastrado Fuinha, a Cultura, o Turismo 
e o Esportes pertenceriam ao PL, sendo 
cargos indicados pelo o então “Rei dos 
Magos”, aproveitou a saída do competen-
te Jonas e colocou no lugar o presidente 
do PL na cidade, Paulo Massa.
O novo Chefe é filho de Conchal, porém, 
não tem em seu currículo nada que o ha-
bilite para o tão importante cargo, o que 
comprova que os acordos políticos são 
quem falam mais alto. Há quem acredite 
que Paulo possa surpreender e fazer um 
bom trabalho.
Em contato com Massa via WhatsApp 
explicando o teor da matéria, ele disse o 
seguinte ao Jornal Polêmica:
“Minha nomeação para a chefia da Di-
visão de Cultura e Turismo representa 

uma oportunidade estratégica de am-
pliação das políticas públicas culturais 
e turísticas no município. A proposta da 
gestão é descentralizar o acesso à cul-
tura, com foco em regiões periféricas, 
ao mesmo tempo em que se fortalece a 
atuação dos projetos já consolidados. No 
campo do turismo, a meta é promover o 
potencial local como ferramenta de de-
senvolvimento econômico sustentável, 
integrando ações culturais, históricas e 
ambientais que valorizem a identidade 
do município e atraiam investimentos. 
Será prioridade a captação de recursos 
por meio de articulações políticas nos 
âmbitos estadual e federal. Como presi-
dente do Partido Liberal, pretendo mobi-
lizar minha atuação institucional junto 
à Alesp e ao Congresso Nacional para 
garantir investimentos estruturantes que 
fortaleçam a cultura e o turismo como 
pilares de inclusão e progresso regio-
nal.”.
A partir de agora Paulo Massa será o 
comandante da Cultura e o Turismo no 
município, e pelo o que foi dito por ele, 
politicamente terá influência para trazer 
recursos para Conchal, o que sempre foi 
uma dificuldade nessas pastas.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Saúde de Conchal 
é contemplada 

com R$ 850 mil do 
governo do estado

Na última quinta-feira, dia 04, o prefei-
to de Conchal Junior Caleffi, acom-

panhado da primeira dama Angela Caleffi 
e da Secretária Municipal de Saúde, Flávia 
Zanchetta, participou em São Paulo de uma 
solenidade comandada pelo governador 
Tarcísio de Freitas, que anunciou um in-
vestimento de R$ 930 milhões para a área 

da Saúde em todos os municípios paulistas.
Para Conchal, o repasse foi de R$ 850 mil, 
destinado por meio de emendas parlamen-
tares, fundamentais para ampliar e qualifi-
car o atendimento na área da saúde à po-
pulação.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

830 alunos da Rede Municipal  
de Ensino de Conchal assistem 
ao espetáculo “Cada Um é Um”

Durante os dias 03 e 04 de junho, 830 
alunos da Rede Municipal de Ensino 

de Conchal das escolas de período integral 
EMEF “Giácomo Corte“, EMEF “ Adelina 
Manara Ferreira de Mello”, EMEF “ An-
tônio Agostinho Batista” e EMEF “Profª 
Dóris Madalena Machado”, assistiram no 
Centro Cultural o espetáculo “Cada Um é 
Um”. 
Com apresentações gratuitas, o espetáculo 
faz parte do Projeto Teatro nas Escolas, pa-
trocinado pela Usina São João, com apoio 
da Lei Federal de Incentivo à Cultura. 
O prefeito Junior Caleffi, a primeira dama 
Angela Caleffi e o Secretário Municipal de 
Educação, José Roberto Ferreira de Melo 
prestigiaram uma das apresentações e apro-
veitaram para agradecer por proporciona-
rem esta importante atividade cultural e 
educativa. 
Sobre o espetáculo - Há 12 anos, a peça 
teatral “Cada Um é Um” ilumina os pal-
cos com sua emocionante jornada de inclu-
são e respeito às diferenças. O espetáculo 
traz a magia do circo brasileiro por meio de 
esquetes tradicionais, interpretado por três 

palhaços músicos: Vagalume, Pirilampa e 
Pisca-Pisca, que chegam de longe cantan-
do, dançando e interagindo com o público 
de forma envolvente e cativante.
“Cada Um é Um” é um espetáculo que 
combina palhaçaria, música e desafios para 
proporcionar diversão e entretenimento a 
públicos de todas as idades. Com figuri-
nos oníricos e uma energia contagiante, os 
atores convidam o público a embarcar em 
uma grande brincadeira cheia de surpresas 
e muita diversão.
Nas entrelinhas de cada esquete circen-
se, os palhaços comunicam a importância 
de valorizar e aceitar as peculiaridades de 
cada indivíduo. Explorando a diversidade 
de forma lúdica e envolvente, a peça mos-
tra que cada pessoa é única e especial à sua 
maneira. “Cada Um é Um” é um espetácu-
lo que transcende as barreiras geracionais, 
cativando tanto as crianças quanto a tercei-
ra idade. A peça proporciona momentos de 
alegria e reflexão, deixando uma marca du-
radoura no coração do público.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Apresentação da Casa Modelo do 
Residencial Jardim Santana da 

Construtora e Incorporadora Camaro foi 
sucesso total e o público comemorou

No sábado passado (31) aconteceu 
em Conchal a apresentação da Casa 

Modelo do Residencial Jardim Santa-
na, mais um empreendimento da Cons-
trutora e Incorporadora Camaro.
Além dos compradores das primeiras uni-
dades e dos futuros proprietários de lotes 
e casas, também estiveram presentes au-
toridades do município como o vice-pre-
feito Zezinho da Rádio (PP) e os verea-
dores Yago da Locatelli (Republicanos), 
Pedrinho Martins (MDB) e Chica Braglin 
(PP).
O proprietário da Camaro, Welington Ro-
drigues Câmara, o popular Helinho, rece-
beu os convidados com um delicioso café 
da manhã e fez um discurso emocionante 
logo após o vice-prefeito Zezinho falar 
sobre a vida do empresário e suas metas, 
como exemplo construir casas dentro do 
Programa Minha Casa Minha Vida, que 
facilita a compra para a população.
Para finalizar o evento, depois de cortada 
a fita de inauguração pela primeira com-
pradora, foram abertas as portas da Casa 
Modelo, que contém dois quartos, cozi-
nha, sala e banheiro, além da área de ser-
viço, e liberada para visitação. 
A Construtora e Incorporadora Cama-
ro foi fundada em 2008, na cidade de Cor-
deirópolis, onde hoje se encontra a matriz 
da empresa. 
No primeiro módulo do Residencial Jar-
dim Santana serão construídas 140 casas, 
sendo que já foram vendidos 366 lotes.
Para obter informações sobre como com-
prar sua casa própria, entre em contato 
pelo telefone (19) 9 9956-6650.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


